

MARZO



Semana 11. Día 69 (296).
Sol: 7:33-19:16. Luna: Creciente.

Domingo



**PRIMER DOMINGO
DE CUARESMA
CICLO C**

La cuaresma es camino hacia la Pascua.
Y es llamada a la conversión del corazón.
La cuaresma es tiempo de gracia y de misericordia.

La cuaresma es " tiempo fuerte y recio".
Jesús, mientras está en el desierto, ora al Padre y vence las tentaciones del diablo con las armas de la creencia y de la obediencia a la Palabra de Dios.

Estas fueron sus respuestas a las tentaciones :

- N. S.L. D. P.N V.V. .L H.MBR.
- .L S.Ñ.R T. .D.R.R.S Y .L S.L. D.R.S C.LT.
- N. T.NT.R.S .L S.Ñ.R T. D.,S



Las dos fotos de esta pág. son el mismo y más serio que un " guardia civil". Y eso que estrena el ser "abuelo" y de un golpe por partida doble. Sofía y Leonardo (este último delata su parentesco) le van a hacer ser más feliz si cabe. A pasar calor en Sevilla cuando llegue el verano...

PARA LIGAR...

se dice que la mejor ciudad es Berlín, si bien entre las diez primeras capitales de "ligue" están también Barcelona, Sevilla y Madrid.
En Sevilla " ligaron" los que hoy son reyes de Holanda Guillermo y Máxima...

LOS METEORITOS QUE CAEN SOBRE LA TIERRA SON UNOS 6.000 AL AÑO.

En el desierto de tu Iglesia peregrinante
nadie es mayor que nadie.
Todos valemos mucho, todos poco.
Sobre la arena corremos aproximadamente igual.
Al que llega en la hora undécima le das la misma paga.
Los que valen demasiado no caben.
Tú los distingues desde lejos y no haces sitio para ellos.
Son demasiado importantes.
Necesitan otra casa donde tengan cabida los grandes,
quizás en la ciudad. En tu desierto, no.
Tú nos enseñas que no tenemos más que un Señor
y que todos somos hermanos.

Es entonces, cuando me creo perdido,
con una existencia entre mis manos herida de fracasos
y de absurdos;
es entonces, al hacerme las preguntas más punzantes
sobre el valor de mi existencia...,
cuando tú aprietas mi mano
en medio de la más cerrada tiniebla
y me vuelves a recordar una y otra vez:
Fíate de mí, soy Yo quien te ha llamado;
te conduzco a la meta del más vivo amor;
desde la eternidad pensé en ti con ternura Inquebrantable;
tú eres un latido de mi amor hecho historia.

CERVANTES Y BÉJAR

Están muy orgullosos los bejaranos con Cervantes por cuanto en el Quijote es la primera ciudad que se nombra y es en la dedicatoria del libro a su mecenas :

" AL DUQUE DE BÉJAR, MARQUÉS DE GIBRALEÓN, CONDE DE BENALCÁZAR Y BAÑARES, VIZCONDE DE LA PUEBLA DE ALCOCER, SEÑOR D ELAS VILLAS DE CAPILLA, CURIEL Y BURGUILLOS "

Y se dirige en el prólogo al...

DESOCUPADO LECTOR :

Y en su capítulo Iº ya empieza con el consabido :

" EN UN LUGAR DE LA MANCHA DE CUYO NOMBRE NO QUIERO ACORDARME...."

Con el tiempo el lugar del que Cervantes no quería acordarse han deducido los entendidos que se refiere a Villanueva de los Infantes (Ciudad Real).

En Béjar Cervantes tiene un monolito de agradecimiento y, además, su teatro se llama " TEATRO CERVANTES"